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Aos 16 (dezesseis) dia do mês de outubro do ano de 2024, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Cleber Costa, Chico Filho,Davi Davino, Dr Valmir Gomes, Francisco 
Sales, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Kelmann 
Vieira, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr 
Malta, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi colocada 
para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente 
como primeiro orador vereador Leonardo Dias comentou da sua ligação 
em relação a que diz respeito a pessoa em situação de rua, discorrendo sobre 
o assunto. Mencionou que já destinou mais de um milhão de reais em 
emendas à Casa Ranquines, que é atuante nesta causa. Passou a tratar sobre 
a aglomeração de pessoas em situação de rua que tem usado espaços 
públicos como embaixo de pontes entre outros gerando problemas 
urbanísticos uma vez que essas pessoas não querem sair dos referidos 
espaços. Contudo é preciso alinhar a preocupação social bem como a 
urbanística e financeira da cidade e enquanto a solução não aparece existem 
espaços que se assemelham a Cracolândia em São Paulo aqui em Maceió. O 
parlamentar disse que diante desse desafio está realizando uma audiência 
pública (hoje irá para aprovação essa solicitação) para tratar desse assunto 
onde participaram várias autoridades no caso. O segundo orador vereador 
Joãozinho utilizou a tribuna para agradecer pelos votos obtidos nessa última 
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campanha mesmo que não tenha logrado êxito em sua reeleição, mas entende 
que o mais importante é sua saúde física e mental. Agradeceu ao governador 
de Alagoas, Paulo Dantas, a equipe deste parlamentar e a todo colegiado. 
Agradeceu também aos servidores da Casa que sempre foi bem tratado e é 
reciproco. Por fim, afirmou que política é cíclica. Em aparte o vereador 
Francisco Filho deixou seu testemunho da relação respeitosa que tem com o 
orador ainda o mesmo sendo do grupo opositor. Lamentou que o mesmo não 
tenha se reelegido. Em aparte o vereador Samyr Malta Mencionou que sentirá 
falta do orador, mas entende que politica é assim, dando vários exemplos do 
fato. E que o mesmo conte sempre com este parlamentar. Em aparte os 
vereadores Leonardo Dias, Silvânia Barbosa, José Márcio Filho, Francisco 
Sales e Siderlane Mendonça também disseram que sentirá a falta do orador 
aqui neste parlamento, pois o mesmo é uma pessoa muito cordial com todos 
e comprometido em prol de melhorias para a população e de bastante voz 
ativa. Retornando o orador agradeceu os apartes e que essa retidão sua de 
caráter é de berço. O senhor presidente deixou registrado seu respeito e 
admiração pela sua conduta em quanto parlamentar do vereador Joãozinho. 
Bem como sua postura como oposição respeitosa e responsável. E que 
independente de mandato tem este vereador como amigo e que possa contar 
sempre com o mesmo. O terceiro orador vereador Samyr Malta protestou 
em relação aos valores a receber que se encerra hoje do governo federal, 
considerando esse sistema falho uma vez que para receber só tem até essa 
data e quanto é para pagar uma dívida o tempo é praticamente infinito. O 
parlamentar disse que está indignado com isso. O quarto orador vereador 
Joãozinho deixou registrado a pessoa proba que é o vereador Joãozinho 
desde quanto trabalhou com o mesmo na prefeitura de Maceió na época do 
prefeito Rui Palmeira.  Pontuou que espera que o mesmo logo esteja de volta 
a está Casa e que conte com esse parlamentar. Passando para o 
Prolongamento do Expediente foi lido: PL – Vereadora Silvânia Barbosa, 
protocolo web n 10150006/2024; Licença – Vereador Davi Davino, protocolo n 
191500/24. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constado quórum 
regimental. Foram lidos e aprovados: Indicações – Vereador Aldo Loureiro, 
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todas em Discussão Única, protocolo web n(s) 10140006/2024, 
10140007/2024 e 10140009/2024; Indicação – Vereador Leonardo Dias, em 
Discussão Única, protocolo web n 10150001/2024; Indicação – Vereadora 
Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web n 10150011/2024; 
Requerimento – Vereador Leonardo Dias, em Discussão Única, protocolo web 
n 10150003/2024; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 2ª Discussão, 
protocolo web n 06190020/2024; PL – Vereador José Márcio Filho, em 2ª 
Discussão, protocolo web n 07050004/2024. No Expediente Final não houve 
quem fizesse uso da palavra. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para amanhã em horário regimental. 
Maceió-AL, 16 de Outubro de 2024 - João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe 
de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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